

Anfrage betreffend das Gedenkjahr 2018

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin Mag.^a Silke Kobald!

Das Bundeskanzleramt hat für das Jahr 2018 das Gedenkjahr 2018 ausgerufen. Infos dazu finden sich unter www.oesterreich100.at.

Das Gedenkjahr deckt viele Meilensteine in der österreichischen Geschichte ab und viele Gemeinden und Bezirke nutzen den Anlass für Informationen und Veranstaltungen. Da ich in Ihren Aussendungen nichts zum Gedenkjahr 2018 finde, erlaube ich mir folgende

Anfrage

- Wie stehen Sie als Bezirksvorsteherin Hietzings zum Gedenkjahr?
- Sind Aktivitäten zum Gedenkjahr 2018 in Hietzing geplant oder bereits erfolgt?
- Was gibt es unabhängig vom Gedenkjahr 2018 für Angebote um sich derzeit über Hietzings Geschichte zu informieren, insbesondere um regionale Aspekte der Geschichte unserer Republik und der Geschichte in Hietzing lebender Juden?
- Gibt es Planungen dauerhafte Elemente zur Geschichte des Judentums in Hietzing, insbesondere deportierter Juden und arisierter Gebäude, einzurichten?
- Wäre es denkbar und in Ihrem Sinne, im Bezirksmuseum etwas in diese Richtung zu machen?

Ich bedanke mich für die Beantwortung und verbleibe mit freundlichen Grüßen,

BR Johannes Bachleitner